



コンサドーレ札幌豊平区長表敬訪問 (5/23)

7/30の横浜FC戦が豊平区民応援デーに決まったことから、たくさんの区民に会場に来場し応援してもらおうと、コンサドーレ札幌の上原拓郎選手(写真右から2番目)と古田寛幸選手(同3番目)が、クラブマスコットキャラクターの「ドーレくん」と共に豊平区役所を訪れました。



第1回とよひら子どもユメひろば (5/26)

豊平区の小学生がさまざまな仕事の知識や面白さを学び、体験する「とよひら子どもユメひろば」が開催され、北海道テレビ(HTB)アナウンサーの佐藤麻美さんから、発声練習やレポートの仕方など、アナウンサーの仕事を教わりました。



ファイターズ豊平区民応援デー (6/3)

札幌ドームで行われた広島東洋カープ戦に区民1,000組2,000人が招待された「豊平区民応援デー」。チケット引き換え会場で豊平区のまちづくり活動をPRしました。



第23回YOSAKOIソーラン祭り平岸会場 (6/8)

札幌の初夏の風物詩「YOSAKOIソーラン祭り」。平岸会場に参加した58チームは、あいにくの雨天にも負けず、迫力満点で華麗な演舞を披露し、沿道の観客からたくさんの拍手と声援が送られていました。